

RCEME GEMRC

Adj Beauchamp

Après 21 années de services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adj Beauchamp a pris sa retraite le 4 septembre 2022.

L'adj Beauchamp s'est enrôlé dans les FAC en Sept 2001, en tant que Technicien en Armement. En 2003, après avoir complété son PP1 à Borden, il fut muté avec son épouse, Natasha, et sa fille, Rebecca, à Valcartier, QC. Ce fut à Valcartier que la famille de l'adj Beauchamp s'est agrandie avec leur deuxième et troisième enfants, Sarah et Olivier.

L'adj Beauchamp fut déployé en Afghanistan en 2009. Il supporta l'artillerie et les M777 sur la FOB Wilson pendant 7 mois. Il fut promu cplc en 2010. Sa nouvelle position en tant que cplc fut instructeur à l'École du Génie Électrique et Mécanique Royal des FAC.

En 2014, Il fut promu au grade de sgt et muté à Petawawa, au 2ème Royal Canadian Horse Artillery dans la position de superviseur de l'atelier des armuriers. Il fut attaché à cette unité pendant 3 ans.

Puis en 2017, il fut muté à Ottawa en tant que sgt-d'armes pour l'adjuc divisionnaire de DGGPET et l'adjuc du Corps du GEMRC. L'adj Beauchamp occupa cette position pendant quatre ans et fut promu à son grade actuel au sein de la même organisation. Sa dernière occupation aura donc été celle de gérant du cycle de vie du matériel et autorité technique pour la mitrailleuse lourde .50 Calibre.

L'adj Beauchamp et sa famille séjourneront dans la région d'Ottawa jusqu'à ce que la vie les dirige autrement. Les 21 dernières années resteront des moments mémorables et inoubliables!



WO Beauchamp

After 21 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), WO Beauchamp retired on 4 September 2022.

WO Beauchamp joined the CAF in Sept 2001 as a Weapons Technician. In 2003, after completing his DPI in Borden, he was posted with his wife, Natasha, and his daughter, Rebecca, to Valcartier, QC. It was in Valcartier that WO Beauchamp's family grew with their second and third children, Sarah and Oliver.

WO Beauchamp was deployed to Afghanistan in 2009. He supported artillery and M777s on FOB Wilson for 7 months. He was promoted to MCpl in 2010. His new position as MCpl was instructor at the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineering School.

In 2014, WO Beauchamp was promoted to the rank of Sgt and transferred to Petawawa, to the 2nd Royal Canadian Horse Artillery in the position of supervisor of the armourers' workshop. He was attached to this unit for 3 years.

Then in 2017, WO Beauchamp was posted to Ottawa as Sgt-at-Arms for the DGLEPM's Divisional SM and the RCEME Corps SM. WO Beauchamp held this position for about four years and was promoted to his current rank within the same organization. His last occupation was as Life Cycle Materiel Manager and Technical Authority for the .50 Caliber heavy machine gun.

WO Beauchamp and his family will stay in the Ottawa area until life directs them otherwise. The last 21 years will remain moments



Arte et Marte

RCEME GEMRC

L'Adj Beauchamp souhaite quitter de façon discrète, sa dernière journée travaillée sera le 4 septembre 2022.

À la demande du membre sortant, aucune cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) ne sera organisée, mais tous les certificats, lettres, et articles qui accompagnent normalement un DDD seront remis au membre. Veuillez envoyer vos anecdotes, messages, et photos à l'adjum Dwayne Lushman à Dwayne.Lushman@forces.gc.ca.

memorable and unforgettable!

WO Beauchamp wishes to discreetly leave and his last working day will be September 4, 2022.

No Depart With Dignity (DWD) ceremony will take place at the member's request but all certificates, letters, and items that normally accompany a DWD will be delivered to the member. Please send your stories, messages, and photos to MWO Dwayne Lushman at Dwayne.Lushman@forces.gc.ca.



Arte et Marte